
大寒の厳しい寒さが身にしみる季節となりました。

昨年は日本の政治経済にとって波乱の年となり、行動制限の緩和など新型コ

ロナウイルス収束に向けた動きも見え出しましたが、ウクライナ情勢を一因と

する物価の高騰や，急速な円安の進行等と私たちの生活は非常に厳しくなりま

した。令和５年はコロナ・世界情勢などが良い方向に向かい、安心した暮らし

ができるよう祈念致します。本年もよろしくお願い申し上げます。

令和５年４月には、ふくおか地区の小学校が統合した（新）福岡小学校が開

校します。全校生徒数、約２９０名・一学年５０名前後となります。

現在、少子化が進んでおりますが、未来を担う子ども

を育んでいくこと、また家族の大切さがより一層理解さ

れることが重要だと考えます。今後、私たちの地域が発

展するためには、少子化対策を継続的に取り組んでいく

ことが求められます。少子化対策は、最も重要な課題の

一つであると考えます。

末筆ではございますが、皆様のご健勝ご多幸を心より

お祈り申し上げます。

中津川市議会議員 宮嶋寿明
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年末の交通安全県民運動

野尻交差点
文教民生委員会行政視察

委員長挨拶

中津川市議会議員としての活動を、ホームページにて報告させて

頂いております。是非、ご覧下さい！

ＱＲコードまたは「宮島としあき」と検索してください！


